

MAIRIE INFOS

LA LETTRE HEBDOMADAIRE DE LA MAIRIE DE CHAMBERY. N° 1080. 27 MARS 2013

Contact **Marine Nuytten**, rédactrice en chef des supports d'information municipaux de la ville de Chambéry. 04 79 60 20 75. redaction@mairie-chambery.fr . www.chambery.fr

Actualités

Réunion en mairie avec la ministre chargée des personnes âgées

Lors de son déplacement en Savoie la semaine dernière, Michèle Delaunay, ministre déléguée chargée des personnes âgées et de l'autonomie a participé en mairie de Chambéry à une réunion de travail organisée par Bernadette Laclais. A l'ordre du jour figuraient deux projets qui tiennent à cœur à la municipalité. D'une part le projet « Corolle », hébergement dit « de répit », premier du genre dans le département, destiné à accueillir temporairement des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer afin de soulager ou relayer les familles. D'autre part la réhabilitation de l'ancienne Clinique générale de Savoie en Ehpad (Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes). Deux dossiers que la ministre a abordés avec beaucoup d'intérêt. Elle a souhaité se rendre sur place, et estimé que l'emplacement de l'ancienne clinique lui semblait particulièrement judicieux en proximité du centre ville, bien desservi par les transports urbains.

Retour sur l'année Rousseau

Revivre deux moments forts de L'année 2012 consacrée au tricentenaire de l'année Rousseau, c'est l'ambition de la publication éditée par Chambéry Promotion avec l'aide du Club de la Presse. Cette publication propose une synthèse des rendez-vous de l'égalité, organisés le 21 janvier 2012 au Manège au cours desquels des journalistes du club de la presse des pays de Savoie avaient participé à l'animation du déjeuner débat avec les professeurs de philosophie. La plaquette revient aussi sur la soirée de clôture, qui avait vu le 21 décembre dernier les lycéens de terminale de quatre établissements chambériens débattre de quatre citations de Jean-Jacques Rousseau, entourés de leurs professeurs de philosophie et de Robert Maggiori, journaliste et philosophe. Accompagnés par des journalistes du club de la presse, ils ont participé à la rédaction de la publication distribuée dans les lieux d'accueil du public, et visible en ligne sur le site de la ville www.chambery.fr

Succès pour le marché savoyard à Turin

Beau succès pour le marché de produits savoyards à Turin les 23 et 24 mars dernier. Une douzaine de producteurs et commerçants de Chambéry et de la Savoie se sont rendus à Turin, à l'invitation de la Ville de Chambéry, dans le cadre de l'année thématique en hommage à la culture française organisée par la capitale piémontaise. Installés sur la Piazza Palazzo di Città habillée par Daniel Buren aux couleurs de la France, ils ont pu faire découvrir aux turinois une sélection de produits savoyards : salaisons, vins, fromage, foie gras, champignons, confitures..., alors que les animations savoyardes attiraient un nombreux public (carrousel écologique à énergie familiale et

Infos pratiques

CONSEIL DES PRUD'HOMMES DE CHAMBERY

Election complémentaire COLLEGE EMPLOYEURS – SECTION COMMERCE
Scrutin du 29 mai 2013

Le Maire de CHAMBERY informe les électeurs concernés que la liste électorale pour l'élection complémentaire au Conseil des Prud'hommes de Chambéry, COLLEGE EMPLOYEURS section COMMERCE, est déposée en Mairie centrale, Service Elections, Rez-de-chaussée à gauche du grand escalier (tél. 04.79.60.21.35 ou 04.79.60.22.35)

Les électeurs peuvent consulter cette liste du lundi au vendredi, de 8h30 à 12 h et de 13 h 30 à 17 h 30.

Entre le 26 et 29 mars 2013 tout électeur ou mandataire d'une liste de candidats, peut saisir le Maire d'une contestation. Celui-ci notifie sa décision dans les 10 jours suivant la demande. En cas de refus, la décision du Maire peut être contestée devant le Tribunal d'Instance qui statue en dernier ressort.

Les temps forts

Inauguration des aménagements du gymnase Ambroise Croizat

Le samedi 30 mars
11 h, au gymnase Ambroise Croizat, rue du Revard

son singulier « orgue à meuh » par la compagnie théâtre de la Toupine, danses et chants traditionnels de Savoie par le groupe ATP de la Savoie). La Ville de Chambéry, l'office de tourisme de Chambéry et Rhône Alpes tourisme, étaient mobilisés pour promouvoir Chambéry comme destination touristique et gourmande. Ce marché savoyard a été inauguré par Jean-Pierre Ruffier, premier adjoint au Maire de Chambéry et Giovanni Maria Ferraris, président du conseil municipal de Turin en présence de nombreux journalistes italiens. De l'avis de nombreux producteurs présents, cette opération séduction mériterait d'être reconduite chaque année.

Le Ciap en braille

Le centre d'interprétation de l'architecture et du patrimoine (CIAP) disposera de contenus en braille à partir du 5 avril. L'hôtel de Cordon poursuit ainsi sa démarche d'accessibilité au plus grand nombre. L'an dernier, la Ville a obtenu le prix des collectivités accessibles pour les communes de plus de 40 000 habitants dans la catégorie « Espace public Habitat » en récompense des travaux de mise en accessibilité du CIAP.

Débarras des caves et greniers : un geste contre les incendies

Un débarras des caves et greniers sera organisé le dimanche 7 avril dans le périmètre du secteur ancien de Chambéry, dans le cadre des actions de prévention des risques incendie menées par la Ville et à l'initiative des conseils de quartier Laurier et Centre. De 9h à 12h (aucun dépôt ne sera possible au-delà de 12 h), huit bennes seront disposées dans le secteur ancien. Cette action est organisée avec le concours de Trialp et d'Emmaüs. Deux petits véhicules et une remorque tractée par un cheval circuleront pour aider les personnes qui en auraient besoin à acheminer leurs encombrants très lourds jusqu'aux bennes. Attention cependant, les organisateurs ne sont en aucun cas habilités à entrer chez les particuliers. L'objectif de ce débarras est d'évacuer le maximum d'encombrants qui peuvent en cas de sinistre jouer un rôle de propagateur et d'accélérateur d'incendie. Une vente de DAAF (détecteurs avertisseurs autonomes de fumée, obligatoires dans toutes les habitations depuis 2005) sera proposée au point relais installé place Saint Léger. Les habitants du périmètre concerné par cette opération dans le secteur ancien auront été prévenus par courrier. Le plan des bennes est disponible sur www.chambery.fr. Pour les autres, il est rappelé que les encombrants doivent être déposés en déchetterie où le dépôt est gratuit.

Semaine du développement durable

L'association Mountain Riders organise du 3 au 6 avril un grand rassemblement festif intégrant éducation au développement durable et écocitoyenneté, en partenariat avec la ville de Chambéry, Chambéry Métropole et le Parc naturel régional du massif de Chartreuse. Cette semaine est l'occasion de sensibiliser petits et grands aux enjeux du développement durable et d'inciter chacun à adopter des comportements plus responsables. La semaine s'articule autour de deux temps forts :

- des animations et des sorties pour tous du 03 au 06 avril : village "développement durable", randonnée découverte, ateliers vélo, jardin, centre de tri...

- Des ateliers scolaires et extra scolaires : le 05 et 06 avril au Carré Curial

Plus d'infos : www.mountain-riders.org

Remise d'un chèque à la Cantine Savoyarde par le groupe vocal Viva Voce suite à un concert de solidarité

Le jeudi 4 avril

11 h 30, dans le salon d'honneur de l'Hôtel de Ville

Chambéry s'associe à la sensibilisation au dérèglement climatique

Samedi 23 mars de 20h30 à 21h30, la Ville a éteint l'éclairage public de la place du Palais de Justice. En cette année de Débat national sur la transition énergétique, elle a ainsi participé pour la 1^{ère} fois à l'opération mondiale « Earth hour », qui vise à sensibiliser le public aux économies d'énergie pour lutter contre le dérèglement climatique en réduisant l'émission des gaz à effet de serre. L'ensemble des habitants a pu s'associer à cette opération en éteignant les appareils en veille ou les éclairages non essentiels.

Abattage d'arbres Chemin de St Ombre

La Ville fait procéder cette semaine à l'abattage d'arbres sur la bande de terrain située entre l'avenue Pierre Mendès-France et le chemin de Saint-Ombre. Il s'agit de sujets malades, dont plusieurs, mal ancrés dans la pente, menaçaient de tomber.

Portes-ouvertes chaufferie Biomasse

Dans le cadre de la semaine du Développement durable, SCDC organise la 2^{ème} édition de sa journée portes-ouvertes de la chaufferie Biomasse située rue du Genevois, sur le site de Croix-Rouge (les Hauts de Chambéry) le 3 avril à 14h. Au programme : visite de la chaufferie Biomasse de Croix-Rouge, démonstration de débardage par un cheval comtois, démonstration de broyage de troncs en copeaux de bois, projection de films. Deux conférences sont prévues :

10 h 30 : conférence animée par la FIBRA et l'ADEME « la ressource bois énergie en Rhône Alpes »

16 h : conférence animée par l'ASDER « Economies d'énergies en logements collectifs »

Plus d'infos : <http://chambery.reseau-chaaleur.com>

Portes-ouvertes sites de compostages

A l'occasion de la semaine du développement durable, Compost'Action organise des "portes ouvertes" sur les 27 sites de compostage partagé de l'agglomération les 5 et 6 avril avec une distribution de compost mûr aux personnes présentes (copropriétaires + public extérieur) pour leurs jardinières et/ou jardins extérieurs.

Rappel

gymnase Ambroise Croizat

L'inauguration du gymnase Ambroise Croizat aura lieu ce samedi 30 mars à 11 h, rue du Revard à Bissy.

La semaine des rencontres improvisées à la Cité des Arts

La semaine des Rencontres improvisées qui réunit le CRR de Chambéry-Pays de Savoie, l'Ecole Municipale d'Art et l'APEJS se termine ce 30 mars. Pendant

cette semaine « extraordinaire », les cours sont suspendus pour laisser place à la découverte artistique à travers de nombreux ateliers transdisciplinaires autour du thème de l'improvisation. Nouveauté cette année, des ateliers sont ouverts au public extérieur à la Cité des arts qui peut bénéficier de cette semaine de découverte artistique. (ateliers gratuits, sur inscription à l'accueil de la Cité des arts).

Des concerts, représentations publiques et une exposition en lien avec les Rencontres improvisées sont également proposés.

Plus de 1 900 inscriptions ont été comptabilisées à ce jour pour les 322 ateliers des rencontres improvisées à la Cité des arts.

Plus d'infos : www.chambery.fr

« Fémina'rt, créer au féminin » au musée des beaux arts

Depuis le 8 mars, Les femmes sont à l'honneur au musée des Beaux-arts.

Longtemps les femmes n'ont pas bénéficié des conditions nécessaires pour accéder au statut d'artiste : elles sont cantonnées à des genres mineurs tels que la nature morte ou le paysage, n'ont pas accès à une formation officielle et ne sont pas reconnues par la critique. Si le XIXe siècle ouvre la porte à une plus grande liberté, c'est le XXe siècle qui les voit enfin percer...

L'exposition Fémina'rt, créer au féminin regroupe une dizaine d'œuvres issues des réserves du Musée des Beaux-arts et de l'artothèque ou de collections privées. Elle donne à voir au visiteur un panorama de l'histoire de l'art à travers la création féminine. Elle est présentée en deux parties : au rez-de-chaussée du musée, les collections privées ; au 1er étage, les collections du musée. La présentation officielle de cette exposition aura lieu le 5 avril à 18 h 30.

Semaine sans pesticides

La 8^{ème} édition de la semaine pour les alternatives aux pesticides a lieu du 20 au 30 mars. Des associations locales ont constitué un collectif temporaire pour organiser des événements à l'échelle de la commune, avec l'aide de la mission développement durable de la Ville. Plus d'infos : www.semaine-sans-pesticides.fr et jardiniersdefrance73.free.fr/chambery

La Ville est engagée dans un objectif zéro pesticides dans le cadre de son Agenda 21, programme d'actions pour le XXIe siècle. Cela se traduit au quotidien par des changements dans les pratiques de désherbage et la préservation de la biodiversité.

Brèves

Course du cœur

La Course du cœur transite par les quartiers de Chambéry-le-Vieux et les Hauts-de-Chambéry dans la nuit du samedi 30 au dimanche 31 mars aux alentours de 0 h 30. L'objectif est de sensibiliser à la transplantation et au don d'organe. Cette course réunit 200 coureurs et relie Paris aux Arcs entre le 27 et le 31 mars. Plus d'infos : www.trans-forme.org